
6 Pièces

172 m²

Réf. BDX - 108 - AA

748 800 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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Quartier  Intra-Boulevard  à  la  Barrière  du  Médoc  -  Potentiel  de

Rénovation  Cette  maison  en  pierre  offre  un  potentiel  de  rénovation

incroyable  pour  les  passionnés  de  projets  sur  mesure.  Idéalement

nichée  intra-boulevard,  entre  la  Barrière  du  Médoc  et  la  Place  Marie

Brizard,  proche  des  écoles  telles  que  Grand  Lebrun,  Tivoli,  et

l'Assomption  St  Clotilde,  ainsi  que  du  réseau  de  tramway,  cette

propriété allie parfaitement praticité et qualité de vie. Avec ses 172 m²

répartis  sur  3  niveaux,  cette  maison  propose  de  vastes  espaces  à

exploiter selon vos aspirations. Au sous-sol, une cave spacieuse ...

Intra-Boulevard district  at  La Barrière  du Medoc -  Renovation Potential  This  stone

house offers incredible renovation potential  for  those passionate about tailor-made

projects. Ideally nestled intra-boulevard, between the Barrière du Medoc and Place

Marie Brizard, close to schools such as Grand Lebrun, Tivoli,  and l'Assomption St

Clotilde,  as  well  as  the  tram network,  this  property  perfectly  combines  practicality

and  quality  of  life  .  With  its  172  m²  spread  over  3  levels,  this  house  offers  vast

spaces to exploit according to your aspirations. In the basement, a spacious cellar

of ...

PRESTANT REALTY
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